



## Mensaje a Riquelme desde Palacio

Muy directo y con mucha intención el mensaje que le envió el presidente Andrés Manuel López Obrador al gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme, quien ya anda pidiendo los 246 millones 134 mil 284 dólares, casi cinco mil millones de pesos,

que el Departamento de Justicia regresará tras incautar bienes de Héctor Villarreal Hernández, extitular de la Secretaría de Finanzas de Coahuila. Palabras más, palabras menos, que "sería el colmo que se los volvieran a robar". No se trata de una expresión lanzada al aire, puesto que hay que recordar que la administración de Riquelme aún tiene

muchos millones de pesos "perdidos" de recursos federales que no llegaron a su destino, lo que, junto con otras anomalías de su administración, lo tienen en la mira de instancias federales. Seguramente recibió el mensaje.

## Un fuego que no se apaga

Ni las nuevas órdenes de aprehensión ni las fotografías con funcionarios de Estados Unidos tras las reuniones en las que se prometen cooperación en la agenda migrante, han apagado el fuego que dejó el lamentable incendio en una estación migratoria de Ciudad Juarez, Chihuahua. Nos comentan que varios cuadros de Morena y de sus partidos aliados están muy inconformes con el "tratamiento" que le ha dado el Gobierno federal al hecho, ya que aseguran, les está costando políticamente mucho. Lo que hay que ver, es si estos reclamos internos responden a una verdadera preocupación por los migrantes, o lo que los tiene sin dormir es el desprestigio del partido rumbo a futuras citas electorales. Otra vez los migrantes como bandera política.

## Presión fue efectiva

Finalmente fue el **retiro** del apoyo del **PAN, PRI y PRD** a las reformas con las que se **pretendia** acotar las facultades del TEPJF lo que terminaría por matar la iniciativa, pero lo que realmente surtió efecto fue la presión que ejercieron diversos colectivos, organizaciones de la sociedad civil, activistas y algunos legisladores y legisladoras, quienes advertian de un serio retroceso en materia de representación de grupos minoritarios y en cuestión de paridad de género, por lo que presionaron para que se discutiera a **profundidad** y se tomara en cuenta las demandas. Es lo que hizo la diferencia Esto para que no se quieran colgar la medalla los partidos que a inicios de semana también estaban más que puestos para sacar en fast track el dictamen.